

Zeitungsbesuch „Nürnberger Nachrichten“

Besuch der Nürnberger Nachrichten (NN) war ein tolles Erlebnis!

Von Jens Pfeiffer

Nürnberg – Die Nürnberger Nachrichten, eine regionale Tageszeitung im Großraum Nürnberg von 8a der HS Altdorf besucht. Die wöchentliche Auflage liegt bei 299.774 Exemplaren.

Die Nürnberger Zeitung erschien erstmalig am 11. Oktober 1945. Ihr Verleger war Dr. Joseph E. Drexel. Die erste Zeitung wurde in Zirndorf gedruckt, da die Nürnberger Innenstadt komplett zerstört war und sie keine Druckerei finden konnten! Das Blatt erschien 1945/46 nur 2x wöchentlich, ab Herbst 1946 3x und ab 1949 schon 4x die Woche. Die NN beschäftigt zurzeit 2500 Mitarbeiter, die sehr unterschiedliche Jobs haben: Redakteur, Journalist, Offsetdrucker, kaufmännische Angestellte und einige andere. Seit 2005 haben die Nürnberger Nachrichten eine der neusten Maschinen Europas! Dazu mussten 120 Millionen Euro investiert werden. Das NN-Gebäude ist das zweittiefste in Nürnberg, tiefer ist nur das Imax – Kino. Der Bau dieses Gebäude war sehr schwierig da es über 25m tief ist. Die Jahre vor dem Umbau gab es eine Makulaturrate von 10 %. Die neue Makulaturrate liegt nur bei 3%!



Eine Zeitungsrolle

Foto privat